Les Amis de L'ÉGYPTE



SAMEDI 15 MARS à 17 H MAISON DES ASSOCIATIONS à SAINT ESTÈVE

BILAN DE SANTE DE LA POPULATION EGYPTIENNE A L'EPOQUE PREDYNASTIQUE

L'époque prédynastique en Égypte (3900-3100 av. J.-C.) nous est connue au travers des vestiges archéologiques et, plus particulièrement, grâce aux multiples fouilles de nécropoles. Si pour cette période les Égyptiens n'ont pas laissé d'écrits, l'étude des squelettes apporte de nombreuses informations concernant leurs conditions de vie (charges de travail, épisodes de famine, maladies...). Ces données permettent de dresser un bilan de santé de la population à l'époque prédynastique et de s'interroger sur l'existence de pratiques médicales dès le IV™ millénaire avant notre ère.





Conférence présentée par Mademoiselle

Chloé Girardi

Doctorante à l'Université Paul Valéry Montpellier III





TEL: 04 68 92 22 01 ENTREE: 6 €

E.mail: scribe.thot@club-internet.fr Site: http://ancienegypte.fr